

Intervention musique pour les MS-GS

Tous les vendredis, Christine va venir dans notre école pour nous faire découvrir la musique. Pour la première séance, elle nous a fait écouter de la musique qu'elle jouait sur son piano électrique. Ensuite, elle nous a chanté des chansons que l'on a commencées à apprendre. Ces chansons s'appellent « Les pieds dans l'eau » et « Trois petits chats ».

Après, dans la salle de motricité, nous avons marché quand il y avait de la musique. Quand la musique s'arrêtait, nous nous arrêtons de marcher et nous faisons la statue. C'était un très bon moment !

